

## SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul “Peranan Organisasi Mahasiswa Dalam Pembangunan Politik Daerah ( Studi Kasus Kontribusi Organisasi Mahasiswa “Himpunan Mahasiswa Cilacap di Yogyakarta (HIMACITA) periode 2012-2013). Berbicara tentang peran mahasiswa dalam politik secara umum, disini kita lihat realita yang ada sekarang kesadaran berpolitik mahasiswa kini mulai memudar, hal itu terjadi akibat kultur modernisasi dan globalisasi yang cenderung mengikis idealisme. Sikap apatis mahasiswa dalam melihat kondisi sekitarnya secara fakta dan realita yang menyangkut masa depan bangsa dan negeri ini serta keberadaan orang banyakpun sudah merajalela tertanam dalam diri mahasiswa hari ini. Mahasiswa Cilacap di Yogyakarta yang tergabung dalam perkumpulan HIMACITA tidak lepas dari adanya dinamika permasalahan seperti itu. Dalam rumusan masalah ini Bagaimana peran organisasi mahasiswa HIMACITA dalam pembangunan politik daerah Kabupaten Cilacap pada periode 2012-2013.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dan melakukan dengan Ketua HIMACITA periode 2012-2013, Sekjen HIMACITA periode 2012-2013 dan Akhmad Kholil selaku Anggota KPU Kab. Cilacap Divisi Keuangan, Logistik, Perencanaan dan Badan Penyelenggara. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder yang dimiliki oleh HIMACITA. Dari metodologi tersebut penulis menganalisis hasil-hasil data yang didapatkan.

Bentuk peran organisasi HIMACITA periode 2012-2013 dalam pembangunan politik daerah Kabupaten Cilacap adalah dengan membuat dan menjalankan program-program kegiatan yang bersangkutan dengan pembangunan politik Kabupaten Cilacap. Sedangkan peran yang dijalankan HIMACITA dalam pembangunan politik Kabupaten Cilacap adalah sebagai fasilitator. Disini terbukti dari adanya kegiatan sosialisasi pemilu dan pendidikan politik bagi pemilih pemula. HIMACITA memfasilitasi pemerintah terutama pihak KPUD Kabupaten Cilacap yang sangat terbantu atas acara tersebut guna memberikan pengetahuan politik tentang pentingnya pemilu kepada pemilih pemula. Peran lain HIMACITA dalam usaha pembangunan politik Kabupaten Cilacap adalah sebagai agen kontrol, hal ini terbukti atas adanya kegiatan doa bersama dan seribu lilin di Bundaran UGM lalu. Kegiatan ini dimaksudkan untuk memberikan dorongan terhadap sistem politik yang ada guna lebih tanggap dalam mengatasi permasalahan sosial dalam masyarakat. Selanjutnya peran HIMACITA dalam pembangunan politik Kabupaten Cilacap adalah sebagai kaum yang sangat diharapkan untuk memberikan pengertian ataupun pengetahuan terhadap masyarakat yang kurang tahu tentang politik untuk lebih terbuka wawasannya.

Dalam kontribusinya HIMACITA (Himpunan Mahasiswa Cilacap di Yogyakarta) dalam pembangunan politik daerah Kabupaten Cilacap baik melalui studi dokumentasi dan wawancara adalah meningkatnya respon sistem politik (dimensi *capacity*) yang ada dalam pemerintahan Kabupaten Cilacap atas keadaan sosial yang ada, adanya peningkatan perubahan dalam pembangunan politik di Kabupaten Cilacap setelah diadakannya kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan usaha HIMACITA dalam pembangunan politik .